

# BROADCAST

## Bawaslu Kota Bitung Gelar Apel Siaga Pengawasan Pilkada 2024

Abdul Halik Harun - [BITUNG.BROADCAST.CO.ID](http://BITUNG.BROADCAST.CO.ID)

Dec 2, 2024 - 22:12



*Ketua BAWASLU kota Bitung Deiby Londok Pada Apel Siag Penv*



BITUNG - Badan Pengawas Pemilihan Umum (BAWASLU) Kota Bitung gelar apel siaga pengawasan kampanye pada pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, serta Walikota dan Wakil Walikota Bitung tahun 2024 bertempat di kantor Bawaslu Kelurahan Manembo-nembo Kec. Matuari Bitung, Selasa (24/09/2024).

Hadir dalam kegiatan Ketua Deiby A Londok, SE., M. AP, Kordiv P3S, Iten I Kojongian, SE, Kasek Herdi E Kalengkongan, S. Sos, Kasubag Heintje Pinontoan, S. Sos

Jajaran Staf Sekretariat Bawaslu Kota Bitung, Panwascam dan Staf Panwascam, PKD Kasek dan Spk Panwascam Sekota Bitung.

Ketua Bawaslu Deiby Londok menyampaikan sejumlah hal terkait penanganan pelanggaran Pemilu 2024 di 69 kelurahan di kota Bitung jelang kampanye sampai ke tahap pemilihan

" Ini Apel siaga persiapan kita dalam melaksanakan pengawasan kampanye pada pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, serta Walikota dan Wakil Walikota Bitung tahun 2024," jelasnya

Lanjutnya, Ketua Bawaslu ini juga mengucapkan terima kasih kepada semua yang hadir dalam kegiatan. seraya mengatakan, saat ini adalah momentum pelaksanaan Pemilihan Kepala daerah untuk pemilihan Gubernur Sulawesi Utara serta Walikota dan Wakil Walikota Bitung.

" Mulai besok kita akan melaksanakan pengawasan tahapan kampanye maka itu kita perlu lakukan kegiatan ini untuk melakukan pengawasan pada tahapan kampanye dan untuk melakukan kesiapan kita jajaran Bawaslu Kota Bitung bahwa kita benar – benar siap dalam pelaksanaan pengawasan tahapan kampanye ini," Tandasnya

Deiby juga mengubgkapkan, Sebagaimana yang kita tahu bersama bahwa kita harus melaksanakan tugas-tugas pengawasan sesuai dengan Amanat undang-undang yang berlaku.

" Kami berharap tugas kita sebagai pengawas pemilu dapat menunjukkan identitas kita didalam melaksanakan tugas pengawasan. Ingat kita dibentuk dalam melaksanakan tugas kita harus menunjukkan integritas dan kerja kita di momentum pemilihan kepala daerah yang nantinya akan menjadi kepala daerah kita," tukasnya.

Menambahkan, dirinya pun berharap Jajarannya menunjukkan integritas dalam menjalankan tugas dan tanggungjawab sesuai aturan yang berlaku. Sehingga tercipta pemimpin yang benar-benar terpilih bukan karena Rekayasa, tidak karena andil pengawas Pemilu dan dari orang-orang yang tidak bertanggungjawab. Sehingga dapat menghasilkan pemimpin yang benar-benar menjadi harapan masyarakat kota Bitung.

" Jaga kesehatan, jaga integritas Bawaslu Kota Bitung," tegasnya, seraya mengingatkan kepada Panwascam Se-kota Bitung, PKD dan Sekretariat.

"Rajin-rajin baca aturan kalau tidak nanti nol dalam pengetahuan, karena nantinya masyarakat banyak yang bertanya ke kalian semua," tutupnya. (Abd)